

10 • IDEAL 17-7-1986

SALOBREÑA

Cuatro mil personas en el concierto de «Hombres G» en el Castillo Arabe

Nuevamente la solera del Castillo Arabe para recitales y conciertos de música Pop-Rock ha quedado de manifiesto tras el éxito conseguido con el Concierto de **Hombres G** que tuvo lugar el pasado sábado.

Unas cuatro mil personas se encontraban en el recinto, abarrotando totalmente el patio de armas del Castillo Arabe y viendo con la música popular de éste joven grupo, que inesplorablemente es capaz de concentrar a una masa de gente muy heterogénea, tanto en edad, como en distintos sectores sociales. Pudimos ver a gente muy mayor y por el contrario a niñas y niños en edad escolar.

El precio de la entrada más cara fue de 400 pesetas, mientras que anteriormente se habían estado vendiendo unas mil entradas al precio de 300 pesetas, en distintos puntos de la Comarca.

Possiblemente éste ha sido un acierto de la organización ya que

el poder adquisitivo de los seguidores de **Hombres G** es normalmente bajo.

La actuación, en líneas generales fue buena y el público participó muy activamente en el concierto y salió contento.

Como telonero actuó el grupo granadino **Bang**, porporcionado por la Diputación Provincial, haciendo un Rock clásico de los años 60 y 70 que igualmente gustó al público.

Este ha sido, pues, el primer recital organizado por el Ayuntamiento a través, de sus Patronatos: Turismo, Cultura y Deportes, dentro de la programación de verano en Salobreña, que continua este viernes con el recital de **Claudia Y Alberto Bambino** y una verbena popular con el Grupo de Baile **Espiral**, y una fiesta Rociera Infantil programada para el sábado, en la que la Escuela de Arte Bermudez, estrenará una versión de la Carmen de Bizet.